
Nach Aussage von Ratsfrau Krupp sieht die SPD-Fraktion Bedarf für weiteren preiswerten Wohnraum, der 
auch dazu beiträgt, dass die Mieten nicht weiter steigen. Es muss möglich sein, diesen Bedarf in 
Rheinbach-Stadt zu decken. Die SPD-Fraktion erwartet daher dringend, dass die Verwaltung tätig wird und 
den Ratsgremien weitere konkrete Bauvorhaben vorgelegt werden.  
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Ratsherr große Deters bittet die Verwaltung für die Ausschusssitzung am 24.11.2015 nachfolgende Fragen 
zu klären:  
1. Welche Projektion besteht für die nächsten 6 – 7 Jahre bezogen auf Wohnungen mit Sozialbindungen? 

Was geschieht, wenn innerhalb des v.g. Zeitraumes keine Maßnahmen ergriffen werden und welche 
Schritte sind erforderlich? 

2. Hat es in den letzten 4 Jahren Angebote für die Errichtung von Sozialwohnungsbau gegeben, die nicht 
realisiert wurden, weil nach Aussage der Verwaltung kein Bedarf besteht? Um welche Fälle handelt es 
sich und sind den Investoren Alternativgrundstücke angeboten worden? 

 
Der Vorsitzende stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung. 
 


